



On a besoin de vous !

Goutte de solidarité, rivière d'avenir

Or'Eau est une association dédiée à l'amélioration de l'accès à l'eau potable dans les régions les plus défavorisées du monde. Après le succès du projet Nambekaha 2024 en Côte d'Ivoire, notre association poursuit son engagement pour un accès durable : **Podor 2025**.

Qui sommes-nous ?

Paul COLLAS et Rostane NAFA. Nous avons décidé de mettre nos compétences et notre énergie au service d'une cause qui nous tient à cœur : l'accès à l'eau potable pour tous.



Pourquoi Podor 2025 ?

L'accès à l'eau potable est très précaire. Le seul puits ne fournit qu'une eau impropre à la consommation, poussant les habitants à s'approvisionner dans le fleuve pourtant pollué et éloigné.



Le projet Podor

Construction d'un forage, installation de panneaux solaire et un réseau de distribution d'eau complet. En améliorant l'accès à l'eau potable, nous contribuons à réduire les maladies hydriques, à augmenter la fréquentation scolaire et à soutenir l'irrigation.



Comment nous aider ?

Votre soutien est essentiel pour la réussite de ce projet. Vous pouvez faire un don via ce QR code. Vous pouvez aussi parler de notre cause autour de vous : à vos amis, à votre famille... Nous cherchons activement des entreprises, fondations ou mécènes prêts à s'engager à nos côtés. Merci pour votre soutien.



www.or-eau.fr

